









## Les origines

L'introduction du christianisme en Égypte remonte, selon la tradition, aux années quarante du premier siècle et à l'évangéliste saint Marc qui l'aurait prêché à Alexandrie avant d'y subir le martyre, en 68.



C'est donc en pleine période romaine de l'Égypte, dans un milieu profondément païen, que prend naissance cette réalité copte qui s'enracine dans le pays dès le courant de la seconde moitié du II<sup>e</sup> siècle, qui voit l'évangélisation de l'oasis du Fayoum et de la Haute Égypte et, surtout, la création, à Alexandrie, vers 180, du Didascalée, célèbre école de catéchèse s'il en fut, où enseignèrent des maîtres aussi prestigieux que Pantène, Clément, Origène ou saint Denys.



